



ひろば



冬休み号

いよいよ子どもたちが  
楽しみにしている冬休み  
がはじまります。

2週間ほどの休みの間に、  
クリスマスやお正月  
と楽しいイベントが目白  
押しです。生活が乱れたり、  
トラブルに巻き込まれるこ

とのないように、お金の使い方、ゲームや動画視聴など、  
おうちの方でお子さんと約束を決めて、ご指導お願ひしま  
す。そして、健康と安全には十分に留意して、普段なか  
なか持ちにくい家族との時間をどうぞ有意義にお過ご  
しくださいね。

## ネットリテラシー

お子さんにスマートフォンを持たせるかどうかは、  
親として悩ましい判断の一つです。スマホを持つ子どもたちのコミュニケーションは、仲間同士の短い文章  
や絵文字などのやり取りが中心となり、意図が正確に  
伝わらずトラブルになることもあります。子どもたちはさまざまな表現方法を学んでいる途上であるため、  
誤った表現をしてしまうこ  
とがあるのは自然なことで  
す。

さらに最近は、SNSなど  
への安易な投稿も心配され  
ています。動画を投稿する  
児童もいるようですが、過  
去には「バイトテロ」や飲  
食店での不適切な行為を動  
画投稿した若者が企業から多額の賠償請求を受け、社  
会問題となった事例があります。こうした行為は「若



気の至り」では済まされず、企業によっては人事採用時に過去の SNS 投稿を確認するケースもあるといわれています。一度発信した情報は削除しても完全に消すことは難しく、「デジタルタトゥー」と呼ばれる所以です。

学校でもネットリテラシーについて指導を行っていますが、子どもたちが普段どのようなコミュニケーションや発信をしているかを把握することはできません。子どもたちは未熟であるがゆえに失敗しやすいものです。そのため、家庭での管理や指導、フィルタリングなどの工夫が必要です。子どもたちが将来にわたって不利益を被らないよう、私たち大人がしっかりと導いていくことが大切ですね。

## 交通安全

枚方市でも子どもが犠牲になる交通事故が数年前にありました。

残念ながら防げない事故もありますが、防げる事故もあります。できるだけの予防を心掛けたいですね。暗くなるのも早いですし、道路の歩き方、自転車の乗り方、車のシートベルトなどなど。校区内には大きな道路があり交通量が多いです。保護者の皆様も運転には十分注意してください。

また、「前から車が来ているから端に寄ろう」など周囲に目を配り「危険予知」をすることもとても大切なことです。今一度お子さんと話をしてみてください。



## よいお年をお迎えください！

2学期後半には枚方市でインフルエンザが流行し、本校でも学級閉鎖がありました。せっかくの年末年始です。感染症対策をしっかりして、病気で寝込むことのないようにしたいものです。

大掃除をして、ゆっくりするもよし、お出かけするもよし、大人も子どももリラックスして心身ともに休養してほしいと思います。

では皆様、よいお年をお迎えください。

日	曜	年末年始の行事予定
24	水	第2学期終業式 11:30頃下校
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	
1	木	元日
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	諸費振替日①(5年のみ)
6	火	
7	水	第3学期始業式 11:30頃下校
8	木	4時間授業 13:15頃下校 給食開始
9	金	4時間授業 13:15頃下校
10	土	いきいき広場
11	日	
12	月	成人の日 はたちのつどい
13	火	委員会 諸費振替②(5年のみ)
14	水	
15	木	心の教室



### 【ご協力お願いします】

- 冬休み中の電話対応時間  
・・・8:30~17:00  
(機械警備期間は職員不在のため対応できません)
- 来校の際は、名札を着用し、  
インターホンに年・組・名前を伝えてから入校してください。